

	fakultät FÜR
	Informatik und
	Data Science


Durchführung des Promotionsverfahrens
Rahmenpromotionsordnung der Universität Regensburg (RPromO) vom 16. Januar 2023,
zuletzt geändert am 19. Juni 2023,
Promotionsordnung der Fakultät für Informatik und Data Science (FPromO) vom 12. September 2023

ANTRAG AUF ZULASSUNG ZUM PROMOTIONSVERFAHREN
Application for admission to the doctoral process
(§ 16 RPromO i. V. m. § 11 FPromO FIDS) 
	 
	Name, Vorname
surname, forename
	     

	Geburtsdatum/-ort
place of birth and date
	     

	Anschrift
address 

	     

	Telefon-Nr.
telephone number
	     

	E-Mail-Adresse
E-Mail address
	     

	Promotionsfach nach § 2 FPromO
subject according to §2 FPromO
	     

	angestrebter Doktorgrad
desired doctoral degree
	     

	Titel der Dissertation
working title
	     




Es werden folgende Unterlagen vorgelegt / The following documents will be submitted:
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|_| 	aktualisierter Lebenslauf
	updated resume

|_| 	vollständige und aktuelle Liste aller wissenschaftlichen Publikationen
	a complete and current list of all the author's academic publications

|_| 	Nachweis über die in der Betreuungsvereinbarung festgelegten Qualifizierungsmaßnahmen
	documentation of the completion of the qualification measures set out in the supervision agreement

|_| 	eidesstattliche Versicherung (bitte Termin mit der Fakultätsverwaltung vereinbaren und Formblatt mitbringen)
	affirmation in lieu of an oath (please make an appointment with the faculty administration and bring the form)

|_|   Dissertation in mind. drei gedruckte und gebundenen Exemplaren zzgl. identischer les- und durchsuchbarer Fassung als PDF
	at least three printed and bound copies of the dissertation plus identical readable and searchable version as PDF

|_| 	bei Annahme unter Auflagen (vorläufige Annahme): Nachweis über die Erfüllung der Auflagen
	when acceptance as a doctoral candidate was conditional: documentation that the conditions have been fulfilled 




Bei kumulativer Dissertation / for cumulative doctorate


|_| 	Erklärung zu Autorenschaftsanteilen (§10 Abs. 6 RPromO)
	declaration of the part of authorship attributable to the candidate

|_| 	Nachweis über Veröffentlichung oder Einreichung und Annahme zur Begutachtung gemäß §10 Abs. 4 FPromO
	documentation of publication or submission and acceptance for review according to § 10 Para. 4 FPromO 


beim Grad des Dr. rer. pol. / Dr. phil

|_| 	Bestätigung über bestandene wissenschaftliche Aussprache 
	confirmation of the passed colloquium






Als Gutachterin oder Gutachter nach § 17 Abs. 1 FPromO FIDS schlage ich vor:
As referees according to § 17 Para. 1 FPromO I suggest:


Gutachter/-in 1 / referee 1: 		     
Kontaktdaten / contact information:	     

Gutachter/-in 2 / referee 2:		     
Kontaktdaten / contact information:	     







Erklärung / Declaration


Hiermit erkläre ich, dass
Hereby I declare that


☐ 	die schriftliche und die elektronische Fassung meiner Dissertation identisch sind.
	the printed version is identical with the electronical version of my dissertation. 

☐ 	bei meiner Person keine wissenschaftsrelevanten Vergehen oder Vorstrafen vorliegen.
	there are no academically relevant offenses or previous convictions against me.

☐		mir bekannt ist, dass der Doktortitel grundsätzlich erst nach Aushändigung der Urkunde geführt werden darf und die erworbenen Rechte erlöschen, wenn die Dissertation nicht ordnungsgemäß veröffentlicht oder die Pflichtexemplare nicht rechtzeitig eingereicht werden.
	I am aware that the doctoral candidate recognizes that the doctoral degree may only be used after the diploma is handed out and that the rights obtained expire should the dissertation not be published properly, including the submission of the obligatory copies in good time

☐	Die Transparenz und Ehrlichkeit im Hinblick auf die Beiträge von etwaigen Kooperationspartnern oder Kooperationspartnerinnen und Projektbeteiligten gewahrt wurde, sowie zusätzlich vorhandene Regelungen der einzelnen Fachdisziplinen angemessen berücksichtigt wurden.
	where appropriate, transparency and strict honesty relating to the contribution of cooperating partners and persons who have been involved in the project has been maintained and additional rules existing in individual subject areas have been suitably taken into account



Der Doktorgrad soll verliehen werden in / The doctoral degree shall be awarded in	

☐ männlicher Form 		/		☐ weiblicher Form
	      masculine form			   	     female form










__________________ , den _______________                        ______________________________
Ort / place		       	Datum / date				Unterschrift / signature
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